

CHOLÉRA.

CHOLERA.

Asie :

Asia :

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 25 DÉCEMBRE 1932 AU 18 FÉVRIER 1933.
(Renseignements reçus du Bureau d'Orient de la Section d'Hygiène à Singapour §.)

CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM DECEMBER 25TH, 1932, TO FEBRUARY 18TH, 1933.
(Information received from the Eastern Bureau of the Health Section at Singapore. §)

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:								Index *	Maximum *	Minimum *	Town
	31.XII	7.I	14.I	21.I	28.I	4.II	11.II	18.II				
Bombay	0	0	0	1**	0	0	0	0	0†	1†1927	0†	Bombay
Calcutta	17	13	27	25	20	30	14	35	31†	45†1930	12†	Calcutta
Chittagong	0	0	0	0	0	0	0	2	0†	2†	0†	Chittagong
Bangkok	0	0	0	0	1	0	0	0	8	23 1928	0	Bangkok
Pnom-Penh	1	0	0	0	0	0	0	0	3	7 1929	0	Pnom-Penh
Saigon-Cholon	0	0	0	0	0	2	0	0	0	1 1928	0	Saigon-Cholon

* Chiffres moyen, maximum et minimum enregistrés pendant la semaine correspondant à la dernière du tableau, pendant la période 1927-1932 (sauf Pnom-Penh, 1929-1932). — Average, maximum and minimum figures recorded for the last week indicated in the table during the period 1927-1932 (except Pnom-Penh, 1929-1932).

† Décès. — Deaths.

** Importé — Imported.

§ Aucun cas de choléra n'a été signalé dans les autres villes maritimes en relation avec le Bureau de Singapour. — Reports from other maritime towns reporting to the Singapore Bureau indicated no cases of cholera.

INDE BRITANNIQUE. — Entre le 12 et le 18 février, 35 cas de choléra avec 13 décès ont été signalés à *Calcutta* (contre 14 cas du 5 au 11 février) et 2 cas mortels à *Chittagong*.

Au cours de cette même semaine, 18 cas avec 8 décès ont été enregistrés dans la Présidence de Bombay, 7 cas avec 2 décès dans les Provinces Centrales, 8 cas dans la Présidence de Madras et 5 cas en Assam.

PHILIPPINES (ILES). — Entre le 5 et le 11 février, 21 cas de choléra avec 15 décès ont été signalés dans la province de Leyte, dont 1 cas mortel à *Palo*, situé à 8 kilomètres au sud de *Tacloban**, 14 cas avec 10 décès à *Baybay*, 3 cas mortels à *Barugo* et 3 cas avec 1 décès à *Babatngon*.

BRITISH INDIA. — Between February 12th and 18th, 35 cholera cases with 13 deaths were notified at *Calcutta* (as against 14 cases from February 5th to 11th) and 2 fatal cases at *Chittagong*.

During this same week, 18 cases with 8 deaths were recorded in Bombay Presidency, 7 cases with 2 deaths in the Central Provinces, 8 cases in Madras Presidency and 5 cases in Assam.

PHILIPPINE ISLANDS. — Between February 5th and 11th, 21 cholera cases with 15 deaths were notified in Leyte Province, including 1 fatal case at *Palo*, 5 miles south of *Tacloban**, 14 cases with 10 deaths at *Baybay*, 3 fatal cases at *Barugo* and 3 cases with 1 death at *Babatngon*.